

# FORMATION

## PRATICIEN EN MÉDECINE DE L'ÂME



### FORMATION EN PRÉSENTIEL À LANDAUL 56400 DANS LE MORBIHAN OU À DISTANCE VIA SKYPE

« Cette période de l'humanité nous demande de guérir notre âme afin que notre essence véritable prenne place dans notre corps. Seule cette Re-connexion permettra la santé globale de notre être et la création de notre vie véritable. »

Cette formation se déroule sur 5 week-ends, soit 10 jours au total.

La participation aux 5 week-ends est **impérative**.

Les week-ends ne peuvent être pris séparément car nous entrons au fur et à mesure dans une véritable matrice alchimique.

**Participation:** 2000 euros

**Horaires :** 9h30-12h30-14h-17h30

Une cuisine sera mise à disposition sur place pour préparer vos déjeuners du midi si nécessaire

**Les dates :**

**14/15 SEPTEMBRE 2024**

**19/20 OCTOBRE 2024**

**16/17 NOVEMBRE 2024**

**14/15 DECEMBRE 2024**

**11/12 JANVIER 2025**

## *Pourquoi j'ai mis au point cette formation ?*

Dans la doctrine médicale d'hypocrate et selon la conception antique de la médecine, l'Homme constitue un modèle de l'harmonie du cosmos.

Lorsque cette harmonie est rompue, il y a maladie.

Lorsque la maladie est présente, nous allons voir un médecin. Celui-ci va agir sur le corps ou la psyché toutefois, parfois, cela n'est pas suffisant.

Nous « réparons » le corps, la psyché mais qu'en est-il de la guérison de l'âme?

Dans la médecine traditionnelle l'âme n'est pas prise en considération.

Dans les facultés de psychothérapie, Jung, le seul à prendre en compte l'âme, n'est toujours pas au programme. Freud et Lacan sont encore au premier rang.

L'âme que l'on nomme également « l'anima » est ce qui nous anime véritablement.

Notre âme est en sorte notre source animatrice. Celle qui nous fait vivre la vie que nous vivons. Toutefois l'âme est polluée de mémoires qui pour la majorité nous font « survivre » dans une vie que nous ne voulons pas réellement car elle n'est pas la notre mais plutôt celle de notre trans-générationnel dont nous portons les mémoires .

Aujourd'hui nous commençons de plus en plus à entendre parler de mémoire cellulaire mais où se loge cette mémoire?

Au cours de notre éducation, de notre vécu mais également celui de notre lignée familiale, notre âme accumule de la mémoire.

Toutefois, sous le poids de certaines mémoires traumatiques, notre âme se voile et perd son équilibre. La puissance animatrice de notre âme est de ce fait entachée et malade.

Ce déséquilibre, souvent lié à des schémas répétitifs inconscients de notre transgénérationnel , peut avoir au bout d'un certain temps une répercussion à un niveau physique et/ou psychologique et/ou psychique.

Le médecin « répare » les souffrances du corps physique et de la psyché mais qui « guéri » les souffrances de notre âme?

La maladie de l'âme, se définit par les médecins de l'antiquité, comme étant la rupture avec les « vertus » qui lui sont propres .

Ces médecins de l'antiquité appelaient ces mémoires traumatiques les« vices ».

Les vices, contrairement aux vertus, ne permettent pas d'accéder à la santé de notre âme.

Ces vices s'installent lorsque certaines actions en déséquilibre avec les vertus ont été répétées de nombreuses fois par nos ancêtres. Ces mémoires traumatiques se cristallisent alors dans la mémoire de notre âme et ne lui permette plus d'être en santé .

Savez-vous que nous sommes gouvernés à 95% par les mémoires dont nous sommes porteurs?

Ce qui signifie que nous vivons notre vie par procuration en fonction des mémoires de notre âme.

Les mémoires de l'âme ont donc une véritable incidence sur notre santé qu'elle soit physique, psychologique ou psychique.

La réalité actuelle dans laquelle survie notre âme est donc le miroir de nos souffrances intérieures. Ces souffrances sont inscrites dans notre ADN. L'ADN est le support de la mémoire de notre âme avec, pour chacun de nous, des spécificités qui lui sont propres.

L'ADN est un véritable ordinateur biologique qui communique en réseau avec l'Univers et qui, comme un ordinateur, contient des programmations sur lesquelles il est possible d'agir.

Durant cette formation, je vous accompagnerai à devenir un véritable praticien en médecine de l'âme.

Vous pourrez pratiquer la médecine de l'âme pour vous même, pour vos proches, pour toute personne qui souhaite libérer son âme. Pratiquer la médecine de l'âme c'est oeuvrer pour la santé globale. Elle peut être un complément extraordinaire pour tous les médecins, les praticiens en médecine, les psychologues, les professions en lien avec la santé.

Des clés concrètes et un savoir ancestral vous sera révélé afin que vous soyez en mesure d'accompagner la personne qui viendra à vous à restaurer la santé de son âme.

Accompagner, ce n'est pas exercer un pouvoir sur l'autre ou donner des directives ; c'est donner un temps et un espace à l'autre afin qu'il puisse prendre conscience et se délester de ce qui ne lui permet pas d'avancer sur son propre chemin de vie.

C'est au travers de mes expériences de vie pacifiées et de mon âme libérée de ses entraves et reconnectée à mon essence véritable , que je vous accompagnerai.

Je vous révélerai un savoir ancestral permettant à l'Homme de retrouver l'harmonie et l'équilibre en lien avec la Santé, la vie et le vivant .

Nathalie Chiaruttini [www.creersavie.com](http://www.creersavie.com)

### **MODALITÉS D'INSCRIPTION :**

**Merci de m'envoyer un mail à : [contact@creersavie.com](mailto:contact@creersavie.com)**

**Je validerai votre inscription après un entretien préalable.**

**Le règlement se fera sur mon site dans l'onglet:**

**« Formation: Praticien en médecine de l'âme »**

***Cette formation ne délivre aucun diplôme reconnu et ne s'apparente à aucune religion ni aucune secte. Elle est issue de ma propre expérience, de ma propre conscience, ainsi que des savoirs et potentiels uniques qui découlent de la santé de mon âme . Le diplôme de Médecin de l'âme n'existe pas. Le médecin est censé s'occuper uniquement du corps ou de la psyché pour les médecins psychiatres. Ces vingt années d'études auprès de mon âme pour la libérer de ses vices et permettre la fusion avec mon essence , me permettent toutefois aujourd'hui de me nommer accompagnante experte en médecine de l'âme.***

**Je recommande à la personne qui souhaite suivre cette formation à distance de venir au moins une fois en présentiel pour pouvoir rencontrer physiquement les autres participants.**

